

HOBART stiftet Sachspenden für soziale Einrichtungen in der Region

Offenburg – Die Spendenaktion „HOBART unterstützt soziale Einrichtungen in der Region“ jährt sich in 2020 bereits zum siebten Mal. Denn auch in diesem Jahr stiftet der Offenburger Spültechnikhersteller Sachspenden im Wert von insgesamt 5.000 Euro an soziale Einrichtungen in der Ortenau. Dazu zählen die Kath. KiTa des Stadtteil- und Familienzentrums Stegermatt, die Naturgruppe des Stadtteil- und Familienzentrums Oststadt, die Waldgruppe Waldorfschule Offenburg, der Kindergarten Griesheim und der Tagesmütterverein Offenburg.

„Wir möchten den gemeinnützigen Einrichtungen mit diesen Sachspenden für ihr tolles Engagement danken und freuen uns, sie damit bei ihrer täglichen Arbeit unterstützen zu können“, sagt Manfred Kohler, Geschäftsführer Vertrieb und Produktion der HOBART GmbH. Bei den Sachspenden handelt es sich unter anderem um Gartenmöbel, Puppenspielzeug sowie um Mal- und Bastelsachen, die sich die Einrichtungen aus dem Warenangebot von verschiedenen Behinderten- und Blindenwerkstätten aussuchen durften.

Informationen über HOBART erhalten Sie unter www.hobart.de

Bild:



Bildunterschrift:

Aufgrund der Corona-Pandemie fand keine persönliche Übergabe der Sachspenden statt. Die Kinder der KiTa des Stadtteil- und Familienzentrums Stegermatt schickten stattdessen eine selbstgebastelte Dankeskarte.

Bildhinweis:

Nachdruck für redaktionelle Zwecke honorarfrei mit Vermerk

„Foto: HOBART“

Kontakt für Presseanfragen:

HOBART GmbH

Pressestelle

Tel. +49 (781) 600-1182

E-Mail: presse@hobart.de

Folgen Sie uns auf:



[LinkedIn](#)



[Facebook](#)



[Youtube](#)

Über HOBART:

Das Offenburger Unternehmen HOBART ist weltweiter Marktführer für gewerbliche Spültechnik. Zum Kundenkreis gehören Gastronomie und Hotellerie, Gemeinschaftsverpflegung, Bäckereien und Fleischereien, Supermärkte, Fluggesellschaften, Kreuzfahrtschiffe, Automobilzulieferer, Forschungszentren und Pharmaunternehmen in der ganzen Welt. HOBART entwickelt, produziert und verkauft Maschinen und Anlagen aus den Bereichen Spültechnik, Gar- und Zubereitungstechnik sowie Umwelttechnik. Weltweit hat das Unternehmen rund 6.900 Mitarbeiter, ca. 1.000 davon in Deutschland. HOBART gehört zu dem amerikanischen Konzern Illinois Tool Works (ITW), der mit 50.000 Mitarbeitern unterschiedliche Produkte in mehr als 800 eigenständigen Unternehmen und in 56 Ländern herstellt und vertreibt.